



Vigésimoprimera promoción: 1968-69

El personal no docente, siempre ha sido un elemento indispensable en nuestro centro



De izquierda a derecha y de arriba a abajo

Primera fila: Juan Antonio Pinto Díaz, Fernando Pomposo Yanes, Francisco González Fernández, Guillermo López González-Coviella, Juan Carlos Fernández de Aldecoa, Pedro Angel Marrero Gómez, Raúl Enrique Melo Dait, Antonio Alarcó Hernández, Antonio Cabrera Pérez-Camacho, José Ramón de la Rosa Valcárcel, Pedro Sergio Cabrera Suárez

Segunda fila: Emilio Lorenzo Serra, José Carlos Daruis Bermúdez, Javier Hernández López, Alejandro Ramón Palarea Ballester, Francisco Javier Afonso Varela, Miguel Fernández de la Puente Hernández-Francés, Eugenio de León González, Alfredo Alvarez Gómez, Alejandro Ramón Palarea Ballester, Miguel Angel de León Evora, Jorge Molowny Martínez, Demetrio Castro Alfín

Tercera fila: Roberto Medina Sánchez, José Díaz Luis, José Alfonso Rodríguez Pérez, José Carlos Suárez Rodríguez, Juan Manuel Rodríguez García, Eduardo Aznar Vallejo, Francisco Antonio Torres Hernández, Pedro Ravina Cortés, Emilio Fresco Rodríguez, Irénico Robles Gómez, Francisco Aznar Vallejo, Ángel Luis Guimerá Ravina

Cuarta fila: Antonio García-Peñuela y Castro, Carlos Brito Suárez, Juan Pedro Ojeda Hayek, Miguel Angel Alonso Aragonés, José D. Guadalupe Brito, Feliciano de Burgos Isidro, José Miguel Clavijo López, Jorge Núñez Fraga, Juan Ramón Hernández Colomer, José Luis Vallejo Cuadrado, Manuel Fernando Martínez Barroso, Fernando Ramos Steffens

Quinta fila: Víctor Manuel Cabrera Higuera, José Badía Moro, José González Marante, Juan Julio Reyes Arteaga, José Javier González Cámpora, Juan Carlos Marrero López, Roberto Martín Hernández, Luis Horacio Murillo Torres, Luis Pérez Rodríguez, José Miguel González Porcell, Pedro Erasmo Padrón Hernández, Carlos González García

Sexta fila: Óscar Pérez Cabrera, Santiago Ubach Benítez de Lugo, Francisco Javier Díaz Sabina, Joaquín Rojo Ara, Manuel Jesús Olivera Carballo, Pedro Manuel González Reyes, Cipriano Marín Cabrera, Rafael Fernández Suárez



Aunque a veces se trate de un trabajo que nadie ve, realizado en horario extraescolar, su calidad siempre ha permitido el correcto funcionamiento del Colegio. Aparte del personal administrativo, de transporte, mantenimiento, destacaban aun más el de limpieza y comedor, al tratarse de un Centro con alumnos Internos.

